
Pressemitteilung

Familiengeführt in eine sichere Zukunft

Aus der MBFZ Toolcraft GmbH wird die Toolcraft AG.

Georgensgmünd (D), 29.10.2020: Seit 31 Jahren steht Toolcraft für innovative Technologien und nachhaltigen Erfolg sowie für regionale Verbundenheit. Zukunftssicher aufgestellt zu sein, hat für das mittelständische Unternehmen sehr hohe Priorität. Deshalb wurde die MBFZ Toolcraft GmbH zum 29.10.2020 in eine Aktiengesellschaft umgewandelt.

Vorbereitung auf einen Generationswechsel

Der Prozess der Nachfolgeregelung wird durch die Umwandlung des mittelfränkischen Familienunternehmens in die Toolcraft AG erleichtert. Bernd Krebs, Gründer von Toolcraft, betont: „Toolcraft ist seit der Gründung ein Familienunternehmen - und so soll es auch bleiben. Also eine 'Familien-AG' ohne externe Investoren.“ Der Vorstand setzt sich künftig aus dem bestehenden Führungsteam zusammen: Karlheinz Nüßlein für Personal und Produktion, Christoph Hauck für die Bereiche Technologie und Vertrieb sowie Marc Volkhardt als Verantwortlicher für das Finanzwesen. Als Vorsitzender des Aufsichtsrats und Mehrheitsaktionär wird Bernd Krebs gemeinsam mit dem Vorstand die Entwicklung von Toolcraft weiterhin aktiv begleiten und mitgestalten.

Kontakt

toolcraft AG

Handelsstraße 1
91166 Georgensgmünd
Germany

Tel: +49 (0) 91 72 / 69 56 - 0

E-Mail: toolcraft@toolcraft.de

Internet: www.toolcraft.de

Pressekontakt:

Frau Julia Rodenbücher

E-Mail: juliarodenbuecher@toolcraft.de

Pressemitteilung

Über Toolcraft

Toolcraft ist Vorreiter in zukunftsweisenden Technologien wie dem 3D-Druck in Metall und dem Bau von individuellen Turn-Key-Roboterlösungen. Im Engineering werden innovative Prozesse erprobt und zur Serienreife geführt. Als Partner für Komplettlösungen bietet Toolcraft die gesamte Prozesskette von der Idee über die Fertigung bis zum qualifizierten Teil im Bereich der CNC Zerspanung, des 3D-Drucks in Metall sowie dem Spritzguss, der Funkenerosion und des Formenbaus. Zu den Kunden zählen Marktführer aus den Bereichen der Halbleiterindustrie, Luft- und Raumfahrt, Medizintechnik, optische Industrie, des Spezialmaschinenbaus sowie Motorsport und Automotive. Teil der Unternehmensphilosophie ist zudem eine intensive Zusammenarbeit mit Kooperationspartnern sowie Hochschulen, Universitäten und Forschungseinrichtungen. Das familiengeführte Unternehmen mit Sitz in Georgensgmünd und Spalt wurde 1989 von Bernd Krebs gegründet.